

NGO

Patroli KRYD Polsek Takokak Sambangi Pemuda Malam Hari untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 31, 2024 - 11:06



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melakukan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Jumat malam, 31 Mei 2024, dengan sasaran utama sambang pemuda untuk menghindari gangguan kamtibmas. Patroli ini dipimpin oleh Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya dan dilaksanakan sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak.

Dalam patroli tersebut, personel Polsek Takokak menyambangi sejumlah lokasi yang sering dijadikan tempat berkumpul oleh pemuda di malam hari. Mereka memberikan himbauan kepada pemuda untuk tetap menjaga ketertiban, menghindari tindakan yang dapat mengganggu kamtibmas, serta tidak terlibat dalam perilaku yang melanggar hukum.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya peran pemuda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. "Pemuda merupakan pilar utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari pemuda, kita dapat mencegah potensi gangguan kamtibmas di wilayah kita," ujar Kapolsek.

Selain memberikan himbauan, personel Polsek Takokak juga melakukan dialog dengan pemuda untuk memahami berbagai permasalahan yang dihadapi oleh mereka. Hal ini dilakukan sebagai langkah untuk membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan pemuda serta mendukung terciptanya lingkungan yang harmonis dan aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjalankan tugas patroli KRYD tersebut. "Kami mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli KRYD yang fokus pada sambang pemuda di malam hari merupakan langkah yang tepat dalam mencegah gangguan kamtibmas," ungkapnya.

Patroli KRYD yang dilaksanakan oleh Polsek Takokak menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya dalam menghadapi potensi gangguan kamtibmas di malam hari. Dengan terus meningkatkan kegiatan patroli dan dialogis dengan berbagai lapisan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Takokak tetap kondusif dan terhindar dari gangguan keamanan.